
Subject: Hilfe!! Laut Ärztin wirkt Regaine nicht wenn man es verdünnt!
Posted by Julie90 on Mon, 05 Nov 2012 13:56:54 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

War heute bei uns in der Haarsprechstunde in München. Wollte ein Trichogramm um
abschätzen zu können was mich an Haarausfall in der nächsten Zeit erwartet.
Die Ärzitn  fragte mich dann was ich aktuell gegen den Haarausfall tue und ich sagte ihr das ich
Regaine 3% nehme.
Dann meinte sie das es eine drei prozentige Lösung doch gar nicht gebe und ich sagte ihr das
ich das 5% mit Vodka strecke.
Sie war entsetzt und meinte das es so gar nicht mehr wirken kann und mir deshalb meine Haare
jetzt so schlimm ausfallen.
Ich hab richtig Angst!!!
was sagt ihr dazu?????
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